

Martes 15 de Abril 2025

DELEGACIONES CMIC

Uso del agua tratada beneficia a sectores maquilador y de la construcción

(2025-04-14, Alfredo Editor , 915 Noticias El Paso CHIH (Sitio),)

Para cuidar el agua y garantizar una mejor administración de este recurso para los juarenses, la Junta de Agua y Saneamiento de Juárez continúa invirtiendo en el tratamiento de aguas residuales y su reutilización en actividades como el riego y mantenimiento de parques y zonas verdes, así como en la generación de energía eléctrica. Durante la inauguración del tanque de almacenamiento de agua tratada en la Planta Norte de la J+, el ingeniero civil Dante Amato, vicepresidente del sector hídrico de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** en Juárez, comentó que "es muy importante el proceso que hacen las tratadoras y la recuperación que se está teniendo hoy en día con esta cisterna enorme, que en lugar de dejarla fluir y que se pierda en la distancia, podemos reutilizarla de muchas maneras".

Con alianzas institucionales se preservará el patrimonio edificado: Vargas Constantini

(2025-04-15, Redacción, Sobre T (Sitio),)

En el marco del V Foro Internacional de Innovación, Reestructuración y Conservación del Patrimonio, organizado por el Instituto Nacional de Antropología e Historia Puebla (INAH), el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS) y la Secretaría de Cultura del Estado de Puebla, el presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, Gustavo David Vargas Constantini, destacó la importancia de la colaboración interinstitucional para la preservación del patrimonio histórico. Durante su intervención, Vargas Constantini resaltó que la alianza estratégica entre el INAH, la Secretaría de Cultura del Estado, ICOMOS y la **CMIC** ha sido fundamental para el éxito del Quinto Foro Internacional de Innovación, Reestructuración y Conservación del Patrimonio, colaboración que demuestra el compromiso compartido por preservar nuestro legado histórico a través de la innovación y el trabajo coordinado.

[Al Chile Poblano PUE \(Sitio\),](#)

Terrenos; primer reto para plan de vivienda

(2025-04-14, Redacción, Diario de Chiapas CHIS (sitio),)

El costo y la ubicación de los terrenos es la primera dificultad que enfrenta el nuevo Programa de Vivienda y Regularización, que presentó la administración federal. De acuerdo con el presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, delegación Chiapas, Rogelio Tamayo Carboney, los terrenos, o están muy caros, o se ubican en lugares donde no hay servicios básicos.

Tey Gutiérrez inaugura el Río Incluyente, único en el estado

(2025-04-14, Redacción, AFmedios, AFMedios COL (sitio),)

Por tercer año consecutivo la Presidenta de Villa de Álvarez, Tey Gutiérrez Andrade, puso en marcha la operación de la infraestructura Río Incluyente, en la comunidad de Picachos, para facilitar el acceso a todas las personas al río San Palmar. Gutiérrez Andrade agradeció a la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** en Colima y a Pinturas Comex por su participación, pues ello resultó fundamental para contar con esa obra.

[Diario de Colima COL \(sitio\),](#)

CONSTRUCCIÓN

Ventilan corrupción en el Infonavit

(2025-04-15, Fernanda García, El Heraldo de México, . 1, 4)

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores alista 3,405 denuncias por actos de corrupción, informó Octavio Romero Oropeza, director general del Infonavit. En la mañanera, el funcionario detalló que las denuncias están relacionadas con distintos fraudes, entre ellos: juicios masivos, ventas sucesivas, fraudes contra el ahorro, coyotes, fraudes contra las garantías hipotecarias, usurpación de identidad y corrupción de funcionarios. Asimismo, indicó que de octubre a la fecha se han presentado 38 denuncias.

[Canal 150 El Financiero Bloomberg](#), [Canal 150 El Financiero Bloomberg](#), [Canal 150 El Financiero Bloomberg](#),

Construirán más casas

(2025-04-15, Arturo Páramo, Excélsior, . 1, 5)

El gobierno federal anunció que se incrementó 10% la meta de construcción de viviendas por parte del gobierno federal durante la administración de Claudia Sheinbaum. En la rueda de prensa matutina, la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Edna Vega, puntualizó que la meta inicial de construcción de un millón de viviendas, se incrementó en 100 mil unidades, en tanto que los apoyos económicos y créditos para mejoramiento de vivienda pasaron de 450 mil a un millón 550 mil.

Aumentan en 100 mil el programa de vivienda

(2025-04-15, Arturo Páramo, Excélsior (Sitio),)

El gobierno federal anunció que se incrementó 10% la meta de construcción de viviendas por parte del gobierno federal durante la administración de Claudia Sheinbaum. En la rueda de prensa matutina, la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Edna Vega, puntualizó que la meta inicial de construcción de un millón de viviendas, se incrementó en 100 mil unidades, en tanto que los apoyos económicos y créditos para mejoramiento de vivienda pasaron de 450 mil a un millón 550 mil.

[88.9 Noticias \(Sitio\)](#),

Pasa de un millón a un millón 100 mil, la meta sexenal de construcción a vivienda

(2025-04-14, Elia Cruz Calleja, La Hoguera (Sitio),)

Como parte del aceleramiento del 'Plan México', después de la imposición unilateral de aranceles por parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el gobierno federal informó que la meta de construcción de viviendas aumentará en 100 mil, al pasar del compromiso de campaña de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de edificar un millón a construir un millón 100 mil casas nuevas para beneficio de 13.1 millones de personas.

[Canal 150 El Financiero Bloomberg](#), [104.1 Radio Fórmula](#), [Canal 14](#), [107.9 Horizonte](#), [Canal 150 El Financiero Bloomberg](#), [Informe24 Net CDMX \(Sitio\)](#), [Canal 11 Once](#),

Viviendas para el Bienestar: Registro y requisitos para comprar una casa

(2025-04-14, Redacción, SDP Noticias (sitio),)

El programa de Vivienda para el Bienestar se ampliará y tiene contemplada la construcción de un millón 100 mil casas nuevas en todo México, según la presidenta Claudia Sheinbaum. Las Viviendas para el Bienestar tiene como objetivo combatir el déficit de residencial en México mediante la construcción de viviendas de bajo costo y la mejora de viviendas existentes.

¿Quieres mejorar tu casa? Crédito Renovavissste te da hasta 208 mil pesos; requisitos

(2025-04-14, Mayté Baena, Milenio (sitio),)

El Gobierno de México presentó el programa "Vivienda para el Bienestar", el cual involucra a diversas dependencias para con ello, atender la agenda del Plan México para incrementar las viviendas y mejorarlas. Una de las participantes es el Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE) que cuenta con varios créditos. En MILENIO te dejamos todos los detalles.

Infonavit se fortaleció tras política salarial de AMLO: Romero Oropeza

(2025-04-14, Anahi del Ángel , Contralínea (Sitio),)

Gracias a la política de aumento salarial impulsada en el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador, se fortaleció el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit). Pasó de "vacas flacas" a "vacas gordas", indicó su titular Octavio Romero Oropeza. El funcionario subrayó la importancia del constante incremento en los ingresos de los trabajadores, pues el salario mínimo pasó de 88 a 248 pesos de diciembre de 2018 a septiembre de 2024.

Los vivienderos responden al llamado del Infonavit

(2025-04-14, Horacio Urbano, Centro Urbano (Sitio),)

Con la posibilidad poner en la mesa cerca de 100,000 viviendas este mismo mes, los vivienderos responden al llamado del Infonavit y se suman como brazo ejecutor del programa de Vivienda para el Bienestar. Infonavit firmó con vivienderos de diferentes regiones del país los primeros cinco contratos de obra para la construcción de viviendas, dando con ello inicio formal al programa de Vivienda para el Bienestar, que tiene como meta que el gobierno construya 1 millón de viviendas de interés social en el sexenio.

Construcción de tu hogar: Requisitos y guía.

(2025-04-15, Redacción, Columna Digital CDMX (sitio),)

El acceso a la vivienda es uno de los desafíos más significativos que enfrentan miles de mexicanos. En este contexto, el programa "Crédito Tu Construyes" del FOVISSSTE se presenta como una opción muy atractiva para quienes desean construir su hogar. Este producto financiero permite a los derechohabientes acceder a un crédito hipotecario con condiciones especiales para la edificación de su vivienda. La iniciativa está dirigida a trabajadores al servicio del Estado que sean afiliados al FOVISSSTE, brindándoles la oportunidad de obtener hasta 1 millón 400 mil pesos.

El gobierno federal aumentará en 10% la construcción de viviendas para el bienestar, beneficiando a más de 13 millones de personas.

(2025-04-14, Leticia Carbajal, Carla Contreras, Canal 11 Once,)

El gobierno federal, en el marco del Plan México, ha anunciado un incremento del 10% en la construcción de viviendas para el bienestar, elevando la meta de 1 millón a 1.1 millones de casas nuevas. Esta iniciativa beneficiará a más de 13 millones de personas y contempla la entrega de 1.55 millones de apoyos para el mejoramiento de viviendas, superando ampliamente las metas iniciales del sexenio. La inversión total se estima en \$752,000 millones, generando una derrama económica de \$11 billones y 94,400 millones en economías locales. Se proyecta la creación de

cerca de 800,000 empleos directos en 2025, impulsando así la economía y el bienestar social. Entre las acciones específicas, se construirán 186,000 viviendas para personas con ingresos de hasta dos salarios mínimos, con la participación de la Conavi e Infonavit. Asimismo, se iniciará la entrega de 300,000 apoyos de mejoramiento y 120,000 escrituras.

En entrevista, Edna Elena Vega Rangel, titular de la Sedatu, habló sobre el programa de vivienda del gobierno de Claudia Sheinbaum.

(2025-04-14, Alberto Najjar, Monitoreo Especial Radio 1,)

En entrevista, la doctora Edna Elena Vega Rangel, secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), destacó los avances significativos en la política de vivienda del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. La doctora Vega Rangel enfatizó que se está cambiando el paradigma de la construcción de viviendas, pasando de modelos de 20 m² a unidades de más de 60 m², lo que garantiza una vivienda adecuada y digna. Además, mencionó la importancia de construir estas viviendas en áreas urbanas con servicios y sin riesgo, a diferencia de las políticas anteriores que ubicaban viviendas en lugares peligrosos y alejados.

Claudia Sheinbaum presenta programa de vivienda digna para trabajadores y no derechohabientes en México.

(2025-04-14, Alberto Najjar, Monitoreo Especial Radio 1,)

La Presidenta Claudia Sheinbaum destacó la importancia de un nuevo programa de vivienda, que busca abordar la problemática de las más de 900,000 viviendas abandonadas en México. Sheinbaum enfatizó que la visión del acceso a la vivienda como un derecho del pueblo mexicano es fundamental, en contraste con la anterior política que trataba la vivienda como un negocio.

Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit, destaca el crecimiento del fondo de vivienda y denuncia fraudes inmobiliarios en administraciones pasadas.

(2025-04-14, Gustavo Ramírez, 107.9 Horizonte,)

El director general del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, anunció un notable crecimiento del fondo de vivienda, que pasó de \$146,000 millones en 2018 a \$816,000 millones en marzo de 2025, gracias al aumento del salario mínimo durante la administración de Andrés Manuel López Obrador. Romero Oropeza desmintió las acusaciones de legisladores del PAN sobre un supuesto intento del gobierno de apropiarse del fondo de vivienda, resaltando que este se ha duplicado.

RELEVANTES NACIONALES

Ceden a Trump: exprimen presa

(2025-04-15, Rolando Chacón, Reforma, . 1)

Tres días después de que el Presidente Donald Trump amenazó con aranceles México si no cubría su adeudo de agua con Estados Unidos, las extracciones de la Presa La Amistad, localizada en esta ciudad fronteriza, se dispararon 600 por ciento. Lo anterior, a pesar de que el embalse está en un nivel crítico y es esencial para la población no sólo de Ciudad Acuña, sino además de Piedras Negras.

Crea Morena ejército de promotores del voto judicial

(2025-04-15, Otilia Carvajal, El Universal, . 1, 4)

A fin de superar los 15 millones de votos, diputados, senadores y alcaldes de Morena, así como la organización Construyendo Justicia, conformaron 18 comités en el mismo número de estados para promover la elección judicial del próximo de junio, de la mano de sindicatos, organizaciones campesinas y universidades. Entre los objetivos establecidos se encuentran la pinta de bardas, colocación de lonas y transmisión de spots en tiempos oficiales.

Infonavit prepara 3,400 denuncias por defraudación

(2025-04-15, Arturo Páramo, Excélsior, . 1, 5)

El Infonavit alista más de tres mil 400 denuncias contra exfuncionarios y despachos de abogados por fraudes en adjudicación de viviendas que afectaron a al menos 373 mil derechohabientes. Además, con ayuda de la secretaría del Bienestar se levantará un censo en 845 mil viviendas que se encuentran abandonadas, han sido vandalizadas, o están ocupadas de manera irregular, con el fin de determinar su situación legal y eventualmente recuperarlas.

Se niegan Tamaulipas, Chihuahua y Coahuila a entregar agua a EU

(2025-04-15, Milenio, Milenio Diario, . 1, 4 5)

Los gobernadores Américo Villarreal, de Tamaulipas; María Eugenia Campos, de Chihuahua, y Manolo Jiménez, de Coahuila, se oponen a la entrega de agua a Estados Unidos por diversas razones, como que no es momento de presionar, que se exige algo imposible y que no hay modo de sacar más líquido de las presas por la sequía.

Impone EU aranceles de 20.91 % al jitomate mexicano

(2025-04-15, Reuters, La Jornada, . 1, 12)

El Departamento de Comercio de Estados Unidos anunció que la mayoría de los jitomates importados desde México tendrán aranceles de 20.91 por ciento a partir del 14 de julio, tras retirarse de un acuerdo que, según afirma, no protegió a los productores nacionales. A ese país, el 98 por ciento de las exportaciones de la hortaliza.

Pide Sheinbaum a la banca bajar tasas e impulsar la economía

(2025-04-15, Eduardo Ortega, Ana Martínez, El Financiero, . 1, 4)

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la banca comercial bajar las tasas de interés al crédito que otorga a las Pymes, con el fin de dinamizar "sin riesgo" la economía. Para ello, la titular del Ejecutivo instruyó al secretario de Hacienda, Edgar Amador, establecer un diálogo con los banqueros, pues dijo que si bien el Banxico ha bajado la tasa de referencia, no es suficiente para que las Pymes accedan a créditos. Confirmó su asistencia a la 88 Convención Bancaria.

Trump ataca de nuevo: anuncia arancel de 20.9% al jitomate mexicano

(2025-04-15, Roberto Morales, El Economista, . 1, 23)

El Departamento de Comercio indicó que estas tarifas entrarán en vigor a partir del próximo 14 de julio, tras retirarse de un acuerdo que, según afirma, no protegió a los productores nacionales. Estados Unidos importó tomates mexicanos por un valor de aduana de 3,234 millones de dólares en 2024, un alza interanual de 15 por ciento. De todas las importaciones estadounidenses de esta hortaliza en 2024, México fue origen de 86%, una porción que se ha mantenido similar en los últimos años, de acuerdo con datos del gobierno estadounidense.

Va arancel de 20. 91% a jitomate mexicano

(2025-04-15, Juan Luis Ramos, El Sol de México, . 1, 12)

El Departamento de Comercio de Estados Unidos anunció que impondrá un arancel de 20.91 por ciento a la mayoría de los jitomates importados desde México a partir del 14 de julio. "Esta medida permitirá a los productores estadounidenses de tomates competir de forma justa en el mercado", informó la instancia gubernamental en un comunicado.

Ventilan corrupción en el Infonavit

(2025-04-15, Fernanda García, El Heraldo de México, . 1, 4)

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores alista 3 mil 405 denuncias por actos de corrupción, informó Octavio Romero Oropeza, director general del Infonavit. En la mañana, el funcionario detalló que las denuncias están relacionadas con distintos fraudes, entre ellos: por juicios masivos, ventas sucesivas, fraudes contra el ahorro, coyotes, fraudes contra las garantías hipotecarias, usurpación de identidad y corrupción de funcionarios.

Golpea EU ahora al jitomate mexicano

(2025-04-15, Emanuel Mendoza Cancino, 24 Horas, . 1, 14)

El gobierno de Donald Trump anunció un gravamen del 20.9% a las importaciones de tomate rojo de México, ya que considera que sus precios son "injustos". Por lo tanto, el Departamento de Comercio norteamericano acusó prácticas de dumping. La medida tiene fecha de entrada en vigor a partir del 14 de julio próximo.

Amonesta INE a Loretta Ortiz por violar equidad

(2025-04-15, Gustavo Sanchez, Eje Central, . 1, 5)

Por violar la equidad de la contienda, el Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó a la ministra Loretta Ortiz, candidata a continuar en ese cargo de la Corte, pero ahora por voto popular, que retire las publicaciones en redes sociales de su inicio de campaña, el cual realizó en la sede del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) el pasado 30 de marzo.

Las ganancias proyectadas para un solo jugador

(2025-04-15, Linaloe R. Flores, Reporte Índigo, . 1, 12 13)

En la licitación para una adquisición consolidada de medicamentos, anulada por la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno tras detectar una trama de corrupción, Laboratorios Pisa S.A de C.V. tenía más de la quinta parte del monto de los contratos. Esa empresa, a través de su filial Productos Hospitalarios S.A de C.V., es la presunta responsable de la muerte de 16 bebés y un adolescente en hospitales del Estado de México, Michoacán y Guanajuato por el brote de la bacteria Klebsiella oxytoca en lotes contaminados de nutrición parental vía intravenosa.

Conoce las tiendas del Fonart en la CDMX

(2025-04-15, Eduardo Alavez, + Chilango, . 12)

Las tiendas del Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (Fonart) no sólo son un escaparate para adquirir piezas únicas y exclusivas hechas por manos mexicanas, también son espacios que albergan la riqueza cultural del país. Sólo existen cuatro tiendas del Fonart en la Ciudad de México. Sin embargo, Marina Núñez, subsecretaría de Desarrollo Cultural, reveló durante la conferencia mañanera del pasado viernes que pronto se irán sumando más tanto en la capital como en otras partes de la República.

CÁMARAS EMPRESARIALES

Reforma al Infonavit, manzana de la discordia entre CCE y Concanaco

(2025-04-15, Redacción, El Independiente, . 16)

La reforma a la Ley del Infonavit impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum se ha convertido en la manzana de la discordia entre el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y uno de sus siete organismos integrantes, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). La Concanaco Servytur fue notificada el 3 de abril que seis de siete de los presidentes del CCE que integran la Comisión Ejecutiva decidieron suspender provisionalmente su participación dentro del organismo cúpula del sector privado.

Serán claves China y reglas de origen

(2025-04-15, Verónica Gascón, Reforma, . 12)

Para el sector privado mexicano están claros los temas en los que Estados Unidos quiere trabajar para la revisión del T-MEC: las reglas de origen y la relación con China. En entrevista reciente, Juan Cortina, vicepresidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), explicó que ambos temas y los que Donald Trump, Presidente de Estados Unidos, plasmó en órdenes ejecutivas, son claves para revisar el Acuerdo. Consideró que ya se está delineando "dónde se tiene que hacer la tarea" en la relación con el principal socio comercial.

Piden inversión en obras para impulsar economía

(2025-04-15, Verónica Gascón, Reforma, . 13)

La inversión en infraestructura, junto con el Plan México, serán palanca para enfrentar la desaceleración económica global, aseguró Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). El pasado 10 de abril, el sector privado sostuvo una reunión con la Presidenta, de México, Claudia Sheinbaum, donde se le planteó la importancia de desarrollar infraestructura para que lleguen inversiones, añadió.

Alertan riesgos sobre politizar elecciones del PJ

(2025-04-15, Redacción, Basta, . 8)

En el foro "Análisis de la Elección Judicial", organizado por COPARMEX, expertos y líderes empresariales advirtieron sobre los peligros de la elección popular de jueces y magistrados programada para el 1 de junio, proceso que consideran una amenaza para la independencia del Poder Judicial y el equilibrio de poderes. Durante el evento, Juan José Sierra, presidente nacional de COPARMEX, destacó que el Estado de derecho es fundamental para el Modelo de Desarrollo Inclusivo que impulsa la organización.

Votos y Billetes // Las cúpulas de los hombres del dinero desconocen al CCE

(2025-04-15, José Luis Camacho, 24 Horas, . 11)

Las más importantes organizaciones empresariales de México no están de acuerdo con la reelección al frente de la presidencia del CCE de Francisco Cervantes. Y todo porque, ante la actitud lacayuna de Paco Cervantes, que no ayuda para nada a nadie, se vino la rebelión en la granja. Desde las instalaciones de la Concanaco Servytur, el Dr. Octavio de la Torre de Stéfano, líder de la confederación, emitió un mensaje dirigido a titulares de la Concamin, Industria Confederada, Coparmex Nacional, AMIS, Voz de las Empresas, Consejo Nacional Agropecuario y Asociación de Bancos de México.

La Concanaco Servytur revela el impacto de la regulación en las mipymes mexicanas

(2025-04-15, Redacción, Fashion Network (Sitio),)

Las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) representan el 98 % del total de compañías en México y generan más del 68 % del empleo formal. En este contexto, la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) dio a conocer el estudio "Regulación y su Impacto en las MiPYMES 2025", realizado en conjunto con la firma Sinestesia.digital. El documento muestra que un 50 % de los empresarios no tiene claridad sobre las regulaciones aplicables a su operación. El 76 % considera que estas normativas afectan su rentabilidad y un 60 % las percibe como demasiado restrictivas.

En el "Análisis de la Elección Judicial", Coparmex y expertos alertan sobre los riesgos de politizar la justicia

(2025-04-14, Redacción, Hoja de Ruta (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) llevó a cabo el "Análisis de la Elección Judicial", un espacio de reflexión y diálogo en el que se abordaron los retos y riesgos que representa el proceso extraordinario del 1 de junio, mediante el cual se pretende elegir, por voto popular, a jueces, magistrados y ministros. En el evento se discutieron con rigor los aciertos, desafíos y consecuencias de una reforma que compromete la independencia del Poder Judicial y, por tanto, el equilibrio de poderes en el país. Durante su intervención, Juan José Sierra Álvarez, presidente nacional de COPARMEX, subrayó que el fortalecimiento del Estado democrático y de derecho es uno de los pilares del Modelo de Desarrollo Inclusivo que propone el organismo.

Coparmex y expertos alertan sobre los riesgos de politizar la justicia

(2025-04-14, Redacción, México Informa (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) llevó a cabo el "Análisis de la Elección Judicial", un espacio de reflexión y diálogo en el que se abordaron los retos y riesgos que representa el proceso extraordinario del 1 de junio, mediante el cual se pretende elegir, por voto popular, a jueces, magistrados y ministros. En el evento se discutieron con rigor los aciertos, desafíos y consecuencias de una reforma que compromete la independencia del Poder Judicial y, por tanto, el equilibrio de poderes en el país.

[Billie Parker Noticias \(sitio\)](#).

Piden invertir en obras para combatir desaceleración

(2025-04-15, Verónica Gascón, Reforma.com (sitio),)

El Plan México y sobre todo la inversión en infraestructura es una palanca para enfrentar la desaceleración económica global, advirtió Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Afirmó que el jueves 10 de abril, el sector privado tuvo una reunión con la Presidenta, Claudia Sheinbaum, a quien le plantearon la importancia de desarrollar infraestructura para que lleguen inversiones.

Las cúpulas de los hombres del dinero desconocen al CCE

(2025-04-15, José Luis Camacho, 24-Horas.mx (Sitio),)

Las más importantes organizaciones empresariales de México no están de acuerdo en la reelección al frente de la presidencia del CCE de Francisco Cervantes. Y todo porque ante la actitud lacayuna de Paco Cervantes que no ayuda para nada a nadie, se vino la rebelión en la

granja. Desde las instalaciones de la Concanaco Servytur el Dr. Octavio de la Torre de Stéfano líder de la confederación, emitió un mensaje dirigido a titulares de la Concamin Industria Confederada, Coparmex Nacional, AMIS, Voz de las Empresas, Consejo Nacional Agropecuario y Asociación de Bancos de México.

El Foro Nacional De Reciclaje en México pone foco en la economía circular, la fiscalidad y la legislación

(2025-04-14, Redacción, Noticias CD.MX (Sitio),)

La Cámara de Diputados y la Secretaría de Hacienda hicieron explícito su compromiso de incluir medidas en el Paquete Fiscal 2026 para mejorar la comprobación fiscal y la calidad de vida de las personas recolectoras. Se discutieron las dificultades que enfrentan los recolectores debido a la exigencia de las reglas fiscales actuales, así como por la participación de intermediarios en la cadena de reciclaje. Entre las organizaciones y empresas que participaron en el foro se encuentran la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero).

CEESP considera que un marco regulatorio inteligente fomentará inversiones en México

(2025-04-14, Enrique Hernández, Forbes MX (sitio),)

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) aseguró que México debe tener un mejor marco regulatorio para que estimule el emprendimiento, facilite la apertura de empresas y la operación de las ya existentes. "Un marco regulatorio inteligente estimula la formalidad, fomenta las inversiones de largo plazo, aumenta el capital productivo, propicia la generación de empleos y facilita el desarrollo de las regiones y el crecimiento de la economía", afirmó el órgano asesor del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

[Tu Interfaz \(Sitio\).](#)

El Foro Nacional De Reciclaje en México pone foco en la economía circular, la fiscalidad y la legislación

(2025-04-14, Vocero Huasteco, Vocero.com.mx (Sitio),)

La Cámara de Diputados y la Secretaría de Hacienda hicieron explícito su compromiso de incluir medidas en el Paquete Fiscal 2026 para mejorar la comprobación fiscal y la calidad de vida de las personas recolectoras. Se discutieron las dificultades que enfrentan los recolectores debido a la exigencia de las reglas fiscales actuales, así como por la participación de intermediarios en la cadena de reciclaje. Además, participaron expertos en economía, medio ambiente y regulación fiscal de parte de organizaciones y empresas como Ecología y Compromiso Empresarial (ECOCE), la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero), la Cámara del Papel, Grupo DEACERO, WIEGO y la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), quienes expusieron la vulnerabilidad social y fiscal del sector, así como la importancia de mejorar los mecanismos de tratamiento de insumos como la chatarra, clave para las cadenas de valor y el desarrollo industrial de México.

[En Directo \(Sitio\).](#)

Aranceles a la carta; la amenaza que amarga el menú tex-mex en EU

(2025-04-14, Redacción, Octavio Torres, Expansión MX,)

La amenaza arancelaria ya alteró la receta del comercio agroalimentario en Estados Unidos. En una medida defensiva, restaurantes y exportadores ya cocinan planes para limitar posibles daños. Ante este reto, a principios de marzo, el CEO de Chipotle Mexican Grill, Scott Boatwright,

descartó un nuevo incremento de precios y añadió que la empresa ya se abastece de aguacates diferentes a México. Pero antes de llegar a esas instancias, los empresarios pequeños y medianos en Estados Unidos están presentando propuestas de cabildeo para pedir al gobierno que garantice la exención de productos de aranceles, en un esfuerzo conjunto entre la Asociación Internacional de Franquicias y la Concamin.

En entrevista, Octavio de la Torre, presidente de la Concanaco Servytur, habló sobre las expectativas para Semana Santa.

(2025-04-14, Paul Lara, 90.5 Imagen,)

En entrevista con Paul, Octavio de la Torre, presidente de la Concanaco Servitur, compartió las expectativas para la Semana Santa y el verano en el turismo mexicano. Octavio destacó que se espera una derrama económica de más de 300,000 millones de pesos durante la Semana Santa, con un crecimiento estimado del 9% respecto al año anterior. Aunque mencionó que el turismo internacional está siendo afectado por la situación global, el turismo interno sigue fortaleciéndose.

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo prevé una derrama económica superior a los \$300,000 millones en Semana Santa.

(2025-04-14, Roberto Aguilar, Canal 8.1 Herald TV,)

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo anticipa una derrama económica superior a \$300,000 millones durante el periodo vacacional de Semana Santa, que concluye el 20 de abril. Este monto representaría un incremento del 9.1% en comparación con el mismo periodo de 2024.

En la opinión de Guillermo Vázquez Handall, colaborador, quién comentó sobre la suspensión a Octavio de la Torre.

(2025-04-14, Eduardo Ruiz-Healy, 103.3 Radio Fórmula,)

La opinión presentada es de un experto que analiza la suspensión temporal de Octavio de la Torre, presidente de la Confederación Nacional de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco). Se menciona que la decisión se debe a tres razones: su cercanía con Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit; un protagonismo excesivo al buscar alianzas fuera del Consejo Coordinador Empresarial; y posibles irregularidades en gastos relacionados con su cargo. El experto señala que es inusual que se tomen decisiones de este tipo en el ámbito empresarial, sugiriendo que hay más información oculta detrás de la suspensión.

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Jaque Mate // Escritor liberal

(2025-04-15, Sergio Sarmiento, Reforma, . 8)

Mario Vargas Llosa, fallecido el 13 de abril, fue un escritor de enorme relevancia, ganador del Premio Nobel de Literatura, el Cervantes y el Príncipe de Asturias. A Vargas Llosa, sin embargo, no podemos recordarlo solo como narrador: fue un escritor políticamente comprometido. Cuando joven siguió los debates de Jean-Paul Sartre y Albert Camus. Perteneció brevemente a una célula del Partido Comunista y admiró la revolución cubana, pero se desencantó tras el encarcelamiento del poeta Hebertu Padilla. Se convirtió en demócrata y en un férreo defensor de las ideas liberales.

Duda Razonable // La estrategia de seguridad y lo local

(2025-04-15, Carlos Puig, Milenio Diario, . 2)

La Estrategia Nacional de Seguridad Pública 2024-2030, publicada recientemente, destaca la importancia de las policías locales en México, siendo la fuerza de seguridad más grande del país. Sin embargo, el informe revela que la cantidad de elementos y la tasa de policías por mil habitantes varían significativamente entre las 32 entidades federativas, evidenciando un déficit de personal en la mayoría de los casos y la necesidad de fortalecer a las corporaciones. A pesar de la promesa de "absoluta" coordinación, el documento no presenta un plan claro para las policías locales, que han sido descuidadas durante mucho tiempo.

Coordenadas // La demanda de Sheinbaum y la realidad de las tasas de interés

(2025-04-15, Enrique Quintana, El Financiero, . 2)

El reciente llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum a los bancos comerciales para que reduzcan las tasas de interés, tras la baja decretada por el Banco de México (Banxico), ha generado reacciones divididas. Para algunos, se trata de una exhortación legítima desde el Poder Ejecutivo para impulsar el crédito y dinamizar la economía. Para otros, la solicitud exhibe una comprensión limitada de cómo funciona realmente el sistema financiero mexicano y podría poner en entredicho uno de los pilares institucionales más relevantes: la autonomía del banco central.

Ricos y Poderosos // Medicamentos, fraude frustrado: caso ejemplar

(2025-04-15, Marco Antonio Mares, El Economista, . 24)

El presunto fraude, cuantificado hasta ahora en 13,000 millones de pesos y frustrado por el gobierno, en la primera compra consolidada de medicamentos durante el gobierno de Claudia Sheinbaum, podría ascender a una cantidad superior y habría involucrado a varios laboratorios y funcionarios (ya separados de sus cargos) de Birmex, la empresa gubernamental que convocó y realizó la licitación.

La Gran Depresión // ¿Por dónde inician los créditos más baratos?

(2025-04-15, Enrique Campos Suárez, El Economista, . 8)

El costo del dinero no sólo está determinado por lo que los banqueros quieran cobrar a sus clientes para aumentar sus porcentajes de utilidades. Lo primero que debería saber la presidenta Claudia Sheinbaum, antes de cargarla contra los bancos que operan en México y busque revivir aquellos discursos rancios del enriquecimiento de los banqueros burgueses a costa de esquilmar al pobre pueblo bueno, es que el dinero más caro está fuera de los bancos.

TREN MAYA

Gobierno acepta DAÑOS por Tren Maya: Semarnat tomará medidas inmediatas

(2025-04-15, Tanya Acosta, UnomásUno, . 15)

El Gobierno Federal tardó un lustro en aceptar los daños ocasionados por la construcción del Tren Maya, el proyecto ferroviario en el sureste que deforestó más de 11 mil hectáreas, contaminó más de 30 cenotes en el tramo 5 y generó disrupciones en la circulación de la fauna nativa. Ahora, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) se comprometió a realizar una serie de medidas inmediatas para resarcir y mitigar los daños.

Tren Maya: destinan 50 elementos para seguridad en Puerto Morelos

(2025-04-15, M. A. Kiavelo, Redacción, Vecinos Cancun Centro, Reportur.mx (Sitio),)

La presidenta municipal de Puerto Morelos, Blanca Merari, asistió al corte de listón inaugural de las instalaciones de la Guardia Nacional, ubicadas en la estación del Tren Maya en este municipio. En el marco del evento, la presidenta municipal destacó que se está dando un gran paso hacia el bienestar y la paz ciudadana, en coordinación con las distintas instancias gubernamentales.

Los fideicomisos infinitos

(2025-04-15, Manuel Guadarrama, El Sol de México, . 21)

La extinción de los fideicomisos del Poder Judicial no es una acción aislada. Hace cinco años, el 2 de abril de 2020, se publicó el decreto por el entonces presidente ordenando la extinción o terminación de los fideicomisos públicos sin estructura orgánica. En aquel momento, también se ordenó que los ejecutores del gasto enviaran los recursos a la Tesorería de la Federación (Tesofe). Esta acción responde a la austeridad y no a una situación de emergencia, aunque es cierto que escasea el presupuesto público. [...] 5) Realizar obras prioritarias como el Tren Maya o el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, 6) Indemnizar a trabajadores del Poder Judicial de la Federación, 7) Asegurar la liquidación de jueces, magistrados y ministros, y las que se sigan acumulando.

Ejército no construye comunidad; irrupción militar en el sureste

(2025-04-15, Tanya Acosta, UnomásUno, . 8)

La militarización no sólo construye infraestructura, durante años, el sureste mexicano fue sinónimo de riqueza natural, identidad indígena y resistencia comunitaria. Hoy, también lo es de megaproyectos como el Tren Maya. Lo que en el discurso oficial es progreso y desarrollo, en el terreno ha significado para muchas comunidades algo muy diferente: militarización, vigilancia y una presencia que, lejos de proteger, genera miedo.

CDMX: Sector inaugura exhibición turística y cultural de mundo maya

(2025-04-15, M. A. Kiavelo, Redacción, Reportur.mx (Sitio),)

La Secretaría de Turismo de México, en conjunto con el Tren Maya y GAFSACOMM, inauguraron la exhibición artesanal, cultural y turística "Descubre el Mundo Maya", en el área de promoción denominada Punto México de Sector, en la Ciudad de México. Destacó que, del 4 al 30 de abril, los asistentes podrán recorrer los paisajes y conocer más de la cultura del mundo maya sin salir de la Ciudad de México, con más de 40 tipos de artesanías originarias de Campeche, Tabasco, Quintana Roo y Yucatán, así como 18 expositores. Agregó que "con 34 estaciones a lo largo de su ruta, el Tren Maya es una realidad y una gran oportunidad para seguir compartiendo prosperidad".

AIFA

Guerra entre taxistas permisionarios en el aeropuerto capitalino

(2025-04-15, Redacción, El Independiente, . 1, 20)

Inminente guerra entre taxistas y permisionarios en el AICDMX. Agremiados del Aeropuerto Benito Juárez y del AIFA aseguran que no van a permitir tal situación y amagan con paros y cierre de vialidades.

Gobierno no "bajó" los recursos pactados

(2025-04-15, Aldo Munguía, El Financiero, . 17)

El lento avance en la construcción del Tren al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) por parte de la empresa Ferrocarriles Suburbanos, cuya concesión fue retirada, fue por la dificultad en el otorgamiento de un préstamo por más de 5 mil millones de pesos. De acuerdo con una fuente involucrada en el proceso, el gobierno, a través de Banobras, no transfirió los recursos comprometidos, por lo que la obra que conectará la zona centro de la CDMX con el nuevo aeropuerto no tenía el fondeo presupuestal necesario.

Operaciones de carga caen en los principales aeropuertos del país

(2025-04-15, Viviana Estrella, El Economista, . 34)

En febrero, nueve de los 10 principales aeropuertos cargueros presentaron una variación anual negativa; solamente el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México (AICM) creció moderadamente. Ese mismo comportamiento se reflejó en el tonelaje acumulado de enero a febrero. Al contrario, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) registró la caída más importante en el primer bimestre del año, de 18.4% a tasa anual; también con un descenso de dos dígitos siguieron los aeropuertos de San Luis Potosí (-15.5%), Toluca (-13.3%) y Mérida (-11.6 por ciento).

Expectativa Racional // Hacia el colapso aeroportuario

(2025-04-15, Federico Rubli Kaiser, El Economista, . 46)

La cancelación del NAICM causó daño económico y social. El sistema AIFA-AICM es ineficaz, inseguro y se saturará en 2030, sin alternativas viables a corto plazo. Con la construcción del AIFA se pretendió un sistema aeroportuario integrado por el AIFA y AICM que permitiera hacer frente a la creciente saturación aérea. Pero desde un inicio se sabía que las dos pistas del AICM, junto con las dos pistas del AIFA, no pueden operar simultáneamente debido a restricciones del espacio aéreo y la cercanía de ambos aeropuertos.

[El Economista \(sitio\)](#),

Cuánto cuesta un Uber del AIFA al Centro de CdMx

(2025-04-15, Redacción, Telediario (Sitio),)

El transporte en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) se ha vuelto todo un tema para los viajeros, quienes han denunciado las exorbitantes tarifas de los taxis locales, por lo que una opción son los traslados a través de taxis por aplicación, entre los que destaca el servicio de Uber y en TELEDIARIO te compartimos los costos de un viaje hasta el Centro Histórico de la Ciudad de México.

REFINERÍA DOS BOCAS

De méndigos (mendigos) a millonarios

(2025-04-14, Redacción, Grupo Metròpoli (Sitio),)

Para Andy y su Red de Amigos, vinieron más "contratos" leoninos, oscuros con el Pemex de Rocío Nahle (Secretaria de Energía de la T4a, cabeza de sector de la Petrolera, CFE, CRE, etc.) a quienes la corrupta dio de manera directa, "trabajos de supervisión", no de construcción, (sólo ver, revisar, reportar y sanseacabó). En pocas palabras, obsequió un año sabático al clan Amigos de Andy, cuando le pidió checar en las obras aleatorias del mamotreto, inservible, inoperante,

ineficaz, corrupto, improductivo Refinería Dos Bocas, que a 4 años de inaugurada, sigue sin refinar un solo barril de petróleo, gasolinas, diésel.

Votar por Morena es votar por la muerte

(2025-04-14, Redacción, Sociedad Tres Punto 0 (Sitio),)

No, no es un eslogan de campaña, es que nuestro territorio, como nunca, ha sido sembrado de cadáveres deliberadamente por estrategias y omisiones de los gobiernos morenistas. [...] No sabe otra cosa más que mentir. Nos engañó diciendo que la Refinería de Dos Bocas costaría 8 mil millones de dólares y el último corte fue de una erogación de 19 mil 652.9 millones de dólares, sin que sepamos dónde fue a parar ese sobrecosto. Y sin jueces independientes ni órganos de vigilancia y control autónomos puede seguir haciendo de las suyas, sabiendo que nadie le va a pedir cuentas, mientras sigamos votando por Morena.

SICT

Nuevas reglas en la aviación civil se publicaron en el DOF

(2025-04-15, 24 Horas, 24 Horas, . 15)

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), informó que, a partir del lunes, entraron en vigor nuevas disposiciones para fortalecer la aviación civil en el país. Estas disposiciones fueron publicadas en el Diario Oficial de la Federación y forman parte de un acuerdo técnico-administrativo emitido por la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), con el objetivo de cumplir con los compromisos internacionales que México tiene como parte del Convenio sobre Aviación Civil Internacional, también conocido como el Convenio de Chicago.

Entran en vigor nuevas medidas para fortalecer aviación civil en México; buscan cumplir con compromisos internacionales

(2025-04-14, Sara Cantera, El Universal (sitio),)

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que, a partir de este lunes, entran en vigor nuevas disposiciones para fortalecer la aviación civil en el país. Estas medidas forman parte de un acuerdo técnico-administrativo emitido por la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), con el objetivo de cumplir con los compromisos internacionales que México tiene como parte del Convenio sobre Aviación Civil Internacional, también conocido como el Convenio de Chicago. El convenio establece que los países firmantes deben trabajar para unificar y mejorar las normas relacionadas con la aviación, con el fin de hacerla más segura y eficiente.

[La Jornada \(sitio\).Basta,](#)

IMPLEMENTA GOBIERNO DE LA CDMX OPERATIVO 'SEMANA SANTA SEGURA 2025'

(2025-04-14, Redacción, La Política me da risa MX (sitio),)

El Gobierno de la Ciudad de México, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Fiscalía General de Justicia (FGJ), la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la Secretaría de Marina (SEMAR), Caminos y Puentes Federales (CAPUFE), la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) y la alcaldía de Tlalpan, lleva a cabo, el día de hoy, el banderazo de inicio al operativo "Semana Santa Segura 2025", con el objetivo principal de garantizar la integridad física y patrimonial de las y los habitantes de la capital, así como de turistas nacionales e internacionales que visitarán la ciudad durante el período vacacional.

[Descuentos en transporte para estudiantes y maestros durante Semana Santa 2025.](#)

(2025-04-14, Juan Manuel Jiménez, 102.5 MVS Noticias,)

Durante la Semana Santa 2025, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), bajo la dirección de Jesús Antonio Esteva, ha anunciado descuentos del 25% para maestros y del 50% para estudiantes en el pago de tarifas de camiones y trenes en toda la República Mexicana. Este beneficio estará vigente del 14 al 25 de abril de 2025, en consonancia con el calendario establecido por la Secretaría de Educación Pública para el periodo vacacional.

[La SCT implementa operativo de seguridad vial en transporte público para Semana Santa 2025.](#)

(2025-04-14, Cristian Moreno, 90.5 Imagen,)

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes ha iniciado el operativo de Semana Santa 2025, centrado en el autotransporte, autobuses y terminales, con el objetivo de reforzar la seguridad vial durante este periodo vacacional. Este operativo se llevará a cabo hasta el 27 de abril en carreteras y terminales de autobuses en las 32 entidades federativas del país.

[Excélsior Multicast](#),

TREN TRANSÍSTMICO

[Tren Transístmico en Chiapas genera incertidumbre para familias afectadas por obras en la zona.](#)

(2025-04-14, Sergio Sarmiento, Guadalupe Juárez, 98.5 El Heraldo Radio,)

En la zona del Soconusco, Chiapas, se lleva a cabo la construcción de un ramal del tren Transístmico, iniciativa destinada a atraer inversión nacional e internacional. Sin embargo, la situación es incierta para aproximadamente 300 familias en la Central, colonia de Pijiquiapan, quienes enfrentan un retraso de dos años en la obra.

Nuestro corresponsal, Christian González, reporta que cerca de 2000 residentes soportan el paso de maquinaria pesada y los olores del colapso del drenaje, ocurrido hace cuatro meses.

PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN

[Proponen revitalizar Parque España como parte del "corredor verde"](#)

(2025-04-14, Redacción, Reportacero (Sitio),)

Para devolver al Parque España un emblemático espacio de recreación inaugurado en 1967 la vitalidad de sus primeros años, un equipo de alumnas de la Universidad de Monterrey elaboraron un proyecto para regenerar este espacio histórico de recreación. Siendo alumnas elaboraron el estudio Rediseño estratégico del Parque España: parque metropolitano con enfoque vecinal, como su Proyecto de Evaluación Final (PEF) para graduarse de la carrera en Arquitectura de la UDEM en el semestre de Otoño 2024, bajo la asesoría de la profesora Abril Denise Balbuena López.

REFORMA ENERGÉTICA

[Lanzan iniciativa para transformar el consumo energético](#)

(2025-04-15, Viridiana Díaz, El Economista, . 16)

La transición energética del sector industrial en México ha recibido un nuevo impulso con la iniciativa Industria Sustentable, presentada por Quartux Bono2. El programa busca habilitar soluciones tecnológicas de alto impacto para optimizar el consumo energético y reducir las emisiones de CO2 en empresas con alta demanda eléctrica. Con un fondo de inversión inicial de 100 millones de dólares y el respaldo de fondos internacionales, el proyecto prioriza el impacto operativo y financiero a través de tecnologías probadas y escalables.

La transición energética en México es una estafa

(2025-04-14, Ramsés Pech, Milenio (sitio),)

¿Realmente tenemos una transición energética, con una base sólida para transformar cómo lo hemos hecho y cómo lo estamos haciendo ahora al querer controlar todo lo que no nos pertenece, según las administraciones del país? No hay que olvidar que importamos energía primaria y secundaria, y somos contratantes de la tecnología por medio de CFE y Pemex, por lo que dependemos de si estas empresas tienen el suficiente recurso asignado para ser garantes de una transición energética apegada a la realidad geopolítica en el mediano a largo plazos.

Reforma Energética 2025: entre la discrecionalidad estatal y los retos para la inversión privada

(2025-04-14, Redacción, Global Energy (Sitio),)

En el contexto de la reciente aprobación de la reforma energética de Claudia Sheinbaum, Miriam Grunstein, Senior Partner de Brilliant Energy Consulting, y experta con décadas de experiencia en el sector, compartió un análisis detallado sobre sus implicaciones. La reforma, que modifica marcos constitucionales y legales, busca fortalecer el papel de PEMEX y CFE como actores preponderantes, aunque con resquicios para la participación privada bajo esquemas mixtos pero también independientes.

Lanzan iniciativa para transformar el consumo energético

(2025-04-14, Viridiana Díaz, El Economista (sitio),)

La transición energética del sector industrial en México ha recibido un nuevo impulso con la iniciativa Industria Sustentable, presentada por Quartux y Bono2. El programa busca habilitar soluciones tecnológicas de alto impacto para optimizar el consumo energético y reducir las emisiones de CO2 en empresas con alta demanda eléctrica. Con un fondo de inversión inicial de 100 millones de dólares y el respaldo de fondos internacionales, el proyecto prioriza el impacto operativo y financiero a través de tecnologías probadas y escalables.

Nuevos consejeros independientes de CFE y Pemex toman protesta

(2025-04-14, Redacción, Energy And Commerce (Sitio),)

La Comisión de Energía del Senado aprobó los nuevos consejeros independientes en los consejos de administración de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex). El titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, propuso a Cecilia Martín del Campo Márquez y Héctor Sánchez López para CFE. Y a María del Rosío Vargas Suárez y José Paullada Figueroa para Pemex. En aprobación nominal, para CFE, se ratificó a Cecilia Martín del Campo Márquez, ingeniera en energía. Y Héctor Sánchez López, ingeniero electricista, para periodos de cinco y cuatro años, respectivamente. Martín del Campo ha trabajado en estudios de transición energética, mientras que Sánchez López ha sido consejero independiente desde 2019.